



Réforme des retraites : l'urgence du retrait !

La journée interprofessionnelle du 23 mars a été un succès indéniable, avec des manifestations toujours aussi impressionnantes dans tous les territoires. Celles et ceux qui misaient sur un essoufflement des rassemblements en sont pour leurs frais.

Les mobilisations du 23 mars ont démontré de façon éclatante que ce n'est pas le cas.

Le recours à l'article 49.3 a marqué une rupture avec l'adoption d'un texte sur les retraites sans vote de la représentation nationale. Par ailleurs, l'intervention « hors sol » du Président de la République n'a apporté aucune réponse et perspective d'issue.

Les organisations syndicales, en cohérence, ont appelé à poursuivre les mobilisations avec une journée de grève et de manifestations le 28 mars.

Nous, fédérations des Finances, nous nous inscrivons pleinement et résolument dans cette perspective et appelons les agents à y participer massivement.

Hier, des actes inqualifiables ont eu lieu en marge des manifestations, nous condamnons sans ambiguïté toute violence contre les biens et les personnes.

Le puissant et légitime rejet de ce projet se poursuit.

Les Fédérations des Finances SOLIDAIRES – CGT – CFDT / CFTC – FO – UNSA /CGC appellent l'ensemble des agents à continuer de se mobiliser et appellent au retrait de ce projet de réforme des retraites.

Elles invitent à participer aux rassemblements syndicaux de proximité prévus ce week-end et à la nouvelle grande journée de mobilisation du 28 mars partout dans le pays.

28 mars

On continue !